
年代 人数

10代 2

20代 1

30代 1

40代 0

50代 3

60代 8

70代 2

8０代 0

不詳 2

合計 19

・３０分程度でも良いと思う

・真剣味に満ちていた ・来賓挨拶が長く、審議の時間が少なくなる

・マイクの精か？声が小さかった

　　表題に関し、ご依頼致しました３０名の皆様より１９名の方々のご返答頂をきましたので

　　　　下記に集約・掲載しました。これ等の意見を今後の活動に活かしたいと思います。

平成１９年度（社）下松工業会総会アンケ－ト集約結果について　P.1

１、出席は何回目ですか

５回以内
66%

１０回以
内
17%

１０回以
上
17%

２、 講演にかける時間は

良い
72%

長い
28%

３、 講演の内容は

良い
73%

良くない
16%

無回答
11%

４、 総会全般に於ける組立て、
進行等の評価は

良い
79%

良くない
21%
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P・２

・予定時間を大幅に超過し、遺憾に思う ・乾杯の音頭が自己PRで長い
・出来るだけ簡素化に努めて欲しい ・アトラクション取り入れて工夫して欲しい

・会費からして内容が良かった ・焼酎がもっとあればよかった
・皿数が少ないので遠くの人は取れない

・特になし ・場所が好適で素晴らしかった
・喫煙室が近くにないのが不満
・駅の近くで便利である

P・3

・知っているが、連絡無しで、出られない ・囲碁大会も開催したら？
・今後も引き続き、開催をお願いします

５、 総会にかける時間は

良い
67%

長い
33%

６、 懇親会全般のセッティングは
（イベント有無等含む）

良い
90%

良くない
5%

無回答
5%

７、懇親会の料理全般ついて

良い
89%

無回答
11%

８、懇親会の酒類の量について

満足
100%

９、 懇親会のお茶・ジュース等
の

量について

満足
58%不足

16%

無回答
26%

１０、開催場所・施設（きらぼし
館）は

適切でしたか

満足
１００%

１１、スポーツ行事でｺﾞﾙﾌ・ボー
リング大会をご存知ですか

知ってる
58%

知らない
26%

無回答
16%

１２、マージャン大会をご存知で
すか

知って
る

42%

知らな
い
42%

無回答
16%



・時間の関係上、近郊の者しか参加出来ない ・今年と同じで良いと思う
・下手だから参加しない

１、講演関係 ２、総会関係
・政治家、スポーツ選手、技術屋さんの講演を ・費用削減案ープロジェクターで報告説明しては
・健康管理、趣味、仕事と生き方　　の講演を ・支部報告を関東・関西と他支部も追加しては
・今回のような自己啓発の参考になる講演を ・挨拶が長く、PRなら別の企画を設けたら良い
・下工出身者以外の経験者の講演も検討しては ・総時間を１．５時間以内に収めて欲しい

３、懇親会関係 ４、その他、工業会への要望
・先生、先輩に会えて感激も同期生が欠席 ・文化活動の行事開催ができれば（絵画展等）
・参加者間の席の交流に一工夫欲しい ・スキル/技術マップ、専門分野の話題等、
・イベントを取り入れたら良い（ショーやビンゴ等） 　有効性のある調査を希望します
・事前に出席者が分かれば有り難い ・土曜日を半日開館して欲しい（平日訪問不可）
・開始時間を早く、正午に懇親会を設定して欲しい ・世代交代の昨今、工業会は変化なし（H・4卒者）

　　　　     組織・行事企画委員会

多数の自由意見や要望事項を頂きましたので、以下に列記しました。

　　　来年度も引き続き、アンケートを実施しますので、御協力よろしくお願い致します。

１３、ゴルフ・ボーリング大会に
参加したことがありますか

ある
37%

ない
47%

無回答
16%

１４、 マージャン大会に参加した
ことがありますか

ある
5%

ない
79%

無回答
16%


